

杜の風

校長 森 薫

◎ 中体連春季大会の結果です。(5月1日) みんな頑張っています!!

○バスケットボール部男子 第3位 県大会出場 一つの目標は達成しましたね。

おめでとうございます。市の代表として、県大会でも頑張ってください。

準決勝の城東中との試合は、ほとんどの時間リードをしていましたが、最終の第4クォーターの残り数分で追いつかれ2点差(1ゴール差)で決勝戦進出を逃しました。

3位決定戦で宝泉中に大差で勝ち、見事県大会出場を決めましたが、選手の皆さんは決して3位という結果には満足していないようでした。この悔しさを忘れずに、夏季大会でのリベンジに向けて頑張ってください。県大会でもぜひ頑張ってください。

○大会の応援をされていて、ほんのわずかな差で残念だった部もありましたが、どの部も確実に上達しているのが分かりました。どの部も確実に練習の成果が出ています。

3年生は部活ができるのもあと2か月。目標を持ち、それを達成させるための練習を、その力を発揮できる練習をしてください。先生方、部活指導有難うございます。

○県大会への出場者が40名を超えています。生徒数は299名ですので8人に1人以上の生徒が県大会出場資格を得ていることになります。近年まれにみる快挙です。

この後も、卓球と陸上の春季大会があります。ぜひ頑張ってください。

○1年生は本格的に部活動が始まり、疲れていることと思います。慣れるまでは大変かと思いますが、みんなで乗り越えましょう。私は中1のこの時期によく両足がつりました。つった痛みで動けなくなったので、母に熱いお湯をタオルにひたしてもらい、それをついているところに当て応急処置をしていました。ぬるめのお風呂にゆっくりとつかったり、お風呂の中でマッサージすると疲れが取れるともいいます。

◎ ゴールデンウィーク、交通事故や感染に十分注意してください。

あっという間に4月の1カ月が過ぎてしまいましたね。中間テストまであと2週間。勉強も頑張ってください!! 交通事故や感染にも十分注意をしてくださいね。

◎ 部活終了時刻が6時30分、完全下校時刻が6時45分となります。